



Los ciudadanos se pueden conectar a Internet también en la plaza de España

EL AYUNTAMIENTO AMPLÍA LA RED WIFI MUNICIPAL

Vva. de la Cañada, 7 de feb.- El Ayuntamiento ha ampliado la Red Wifi Municipal. De este modo, a partir de ahora, los ciudadanos van a poder conectarse a Internet en la plaza de España así como en los edificios municipales ubicados en ella. Es la segunda zona wifi municipal, la primera, puesta en marcha en 2009, se encuentra ubicada en el Centro Cultural La Despernada y la Biblioteca Municipal F. Lázaro Carreter. "Con esta iniciativa tratamos de promover el uso de las nuevas tecnologías, más aún si tenemos en cuenta que uno de nuestros principales objetivos es facilitar a ciudadanos y empresas la realización de todo tipo de trámites con el Ayuntamiento a través de la e-Administración", destacó el concejal de Hacienda y Nuevas Tecnologías, Diego Mora.

Todos los días del año

Este servicio estará disponible, de 9:00 a 21:00 horas, los 365 días del año. El tiempo máximo diario de conexión por dirección física será de dos horas. Además, pensando en los más jóvenes, cuenta con un sistema de filtrado de contenidos que evitará el acceso a sitios web con contenidos inapropiados.